

# 森の風

帯広市立森の里小学校  
学校だより

平成30年5月10日

第5号

～学校と家庭と地域を結ぶ通信～



## 勉強がおもしろい！

学校は勉強するところ。子ども達が夢中になって学習する姿を見るのはとてもうれしいものです。



4年生の総合的な学習の時間



2年生の学校案内

上の写真は、生活科の勉強で2年生が1年生に学校案内をしているところです。この時間を迎えるにあたり、2年生は役割分担をして、わかりやすく伝える練習をしました。1年生の立場に立って考える大切さも学びました。

左の2枚の写真は、4年生が総合的な学習の時間で学校の周りの木を観察しているところです。3年生のアリの学習も含めて、今年も百年記念館の学芸員である池田さんと学芸調査員の大熊さんに教えていただいています。外部講師の協力で子どもの学びが深まります。



↑ さっそく50m走のタイムを計る6年生

↓ グラウンド設計中の先生方



運動会に向けて、先生方がグラウンドにラインを入れました。図面を見ながら巻き尺やホーを使ったの作業でした。

# 命を守る学習



## 1 避難訓練

今回の避難訓練は火災を想定した訓練でした。

- ⓐ おさない
- ⓑ かけない(走り)
- ⓒ しゃべらない
- ⓓ もどらない

多くの子どもが口にハンカチを当て、真剣な態度で訓練に臨んでいました。

また、帯広市消防署森の里出張所の署員さんから、「出火場所がどこなのかを放送でしっかり聞いて、出火場所から遠くへ逃げるのが大事です。」と教えていただきました。次回の地震を想定した訓練でも、真剣に取り組んで欲しいです。



## 2 集団下校訓練

命を守る学習の2つ目は、集団下校訓練。悪天候の時や不審者が出没した時などに、スムーズに集団下校するための訓練です。方面(町内会)ごとに整列した後、人員を確認して出発。6年生を中心に下級生のお世話をしながら下校しました。

また、この日は、日頃から朝の見守りで協力いただいているボランティアさんも来校してくださりました。参加協力してくださった保護者の皆さんありがとうございました。

「今年は絶対に子ども達を遠足に連れて行きたい！」そんな思いで延期日を変更させていただきました。急な変更にもかかわらず、ご理解ご協力いただきありがとうございました。



## 図書ボランティアさんお世話になります



読み聞かせや本の修理など、図書ボランティアの皆さんには、今年も子ども達の豊かな読書活動のためにお力添えをいただきます。先日、今年の活動についての話し合いをもっていただきました。